

Guía de Trabajo

Nombre docente:	Patricia Alcántara D.	
Curso:	4° A Y B	
Guía número	Asignatura	Objetivo de Aprendizaje contemplado
24	Religión	Reconocer algunos rasgos que definen lo que es la Iglesia.

CUADRO DE INSTRUCCIONES

Para desarrollar el siguiente ticket en el formulario online, deberás:

1. Selecciona tu curso
2. Selecciona tu nombre
3. Lee comprensivamente el texto
4. Responde las 3 preguntas de selección múltiple de tu Ticket de Salida

GUIÓN METODOLÓGICO

En esta guía de trabajo, desarrollaremos una breve evaluación formativa sobre la Iglesia como comunidad, a través de un formulario en línea.

Para responder este formulario, deberás acceder al siguiente link:

<https://forms.gle/DcsyLCRbFTAtAnfV7>

En este formulario, tendrás que seleccionar el curso al cual perteneces y luego marcar tu nombre en la lista que se desplegará. Una vez que hayas realizado estos pasos, aparecerá un texto que deberás leer comprensivamente y responder 3 preguntas de selección múltiple. **Considerar como plazo máximo para responder online 5 DÍAS desde la publicación de esta tarea, antes de que se cierren los formularios. Puedes hacerlo incluso desde un celular. En este caso de lunes a viernes.**

Cuando hayas terminado de responder, presiona el botón “enviar” y las respuestas llegarán automáticamente a tu profesora.

Si no tienes acceso a internet, puedes retirar tu ticket impreso en el colegio, en él deberás desarrollar las mismas preguntas y, una vez que hayas terminado, tendrás que enviar una fotografía de tu trabajo al correo:

patricia.alcantara@colegio-eduardodegeyter.cl

Conceptos Importantes:

Hemos visto que toda persona se comunica expresando lo que es, o sea, desde su identidad. Hay veces que comunicamos mucho amor y otras no. Lo cierto es que siempre transmitimos un mensaje, con palabras, gestos e incluso, signos.

Tenemos algo en común Un grupo de amigos se identifica por lo que dice o hace, incluso hasta por su forma de vestir. Si miras la insignia de tu chaleco o polera te darás cuenta de que es muy particular y representa a tu colegio y lo diferencia de otros. Lo mismo ocurre con una camiseta de fútbol de tu equipo favorito, la música que escuchas junto a los amigos y hasta lo que ves en TV junto a tu familia. Las cosas que nos gustan o desagradan al compartirlas con otros nos permiten descubrir que tenemos algo en común. En ese caso, vamos formando una pequeña comunidad que con el tiempo comparte valores, signos, ideas, normas, etc...

Los discípulos de Emaús Los discípulos de Emaús regresaban a su casa tras la muerte de Jesús. En el camino se encontraron con Él y juntos caminaron, pero sin reconocerlo. Ellos le contaron lo sucedido en Jerusalén. Jesús por su parte les ayudó a interpretar lo sucedido. Como se hacía tarde le pidieron a Jesús que no se fuera: “—Quédate con nosotros, que está atardeciendo; ya es casi de noche”, le dijeron. Luego, estando reunidos en la mesa, Jesús tomó el pan, lo bendijo, lo partió y se lo dio. Fue entonces cuando estos discípulos se dieron cuenta de que se trataba de Jesús. Después de esto, se pusieron rápidamente en camino y regresaron a Jerusalén, contando lo que les había sucedido, y cómo habían reconocido a Jesús resucitado cuando partió el pan.

si Jesús fue llamado “profeta” por anunciar el Reino de Dios, a nosotros nos surge la tarea de ser profetas viviendo y anunciando el Evangelio en nuestro medio social; • si a Jesús lo llamaron “Rey” del nuevo Pueblo de Dios, nosotros estamos llamados a ser nobles favoreciendo la comunión, para convivir como hermanos; • si a Jesús lo llamaron “Sumo Sacerdote” por ofrecer toda su vida al Padre Dios, en nosotros surge el deseo de orar con Dios y celebrar con otros hermanos la fe en Jesús; • y si a Jesús lo llamaron “Servidor”, en nosotros crece el deseo de servir y ayudar a toda persona, sin excepción.